



ROY CLOUD

THUNDERBOLT E-NEWSLETTER

3 de junio de 2021

MENSAJE DEL DIRECTOR

Diane Prystas, Directora
Kristy Jackson, subdirectora

Estimadas familias de Roy Cloud:

Al acercarnos al cierre del año escolar, quería expresar mi gratitud por su paciencia, comprensión y colaboración mientras navegábamos, juntos, estos meses sin precedentes desde marzo de 2020. Hemos enfrentado muchos desafíos juntos y nos hemos comprometido de manera apasionada, sincera, a veces discusiones acaloradas.

Gracias a los miembros de nuestro Consejo del Plantel Escolar que ayudaron a guiar estas discusiones; gracias a nuestro PTO por perseverar en brindar enriquecimiento y apoyo académico incluso en nuestro entorno en línea. Gracias a nuestros maestros y personal que demostraron creatividad, versatilidad y resistencia en su trabajo mientras aprendían constantemente nuevas formas de interesar a sus estudiantes incluso desde lejos. Estoy agradecido por el personal que regresó para enseñar una combinación de en línea y en persona, así como por aquellos que permanecieron virtuales permanentemente para apoyar las necesidades de nuestras familias.

Es cierto que disfrutamos de muchas opciones este año y obtuvimos una nueva perspectiva y libertad de cómo y dónde se puede llevar a cabo el aprendizaje y el trabajo. Celebramos muchos éxitos este año con nuestra Campaña de bondad, nuestro trabajo con Character Strong, nuestros programas piloto y el regreso a la escuela en un ambiente seguro. Jump for Cloud y el Jog-A-Thon conectaron a nuestros niños con un objetivo común, los motivaron con ejercicios e incluso recaudaron fondos para los programas del próximo año.

Mientras miramos hacia el próximo año, estamos enviando una cálida despedida a las maestras Oriana Davis-Merolla y Julie Kraus, ambas mudándose a otras escuelas debido a nuestra baja inscripción; nuestra especialista en lectura, Vicki Lawlor, se está moviendo para estar más cerca de sus nietos; nuestra compañera de jardinería Education Outside, Yolanda Chien; y nuestra consejera / TOSA, Sierra Daniels. Estoy agradecido por su dedicación, consistencia y compromiso incomparable con nuestra comunidad.

Por favor consulte con sus maestros para cambios de horario, devolución de dispositivos y libros de texto, anuarios y cualquier evento especial que pueda planearse para el final del año.

CALENDARIO

La próxima semana

- Miércoles 9 de junio, 10 am - Ceremonia de promoción de 8vo grado de Roy Cloud | [RSVP](#)
- Jueves 10 de junio - Último día de clases para estudiantes
- Jueves, 10 de junio, de 1 a 2 p. M. - Devolución de libros de texto y dispositivos Drive-Thru para estudiantes a distancia
- Jueves, 10 de junio, de 3 a 6 pm - Fiesta de graduación de octavo grado junto a la piscina en Elks Lodge | [RSVP](#)
- Viernes 11 de junio, de 9 a. M. A 1 p. M. - Regreso a la oficina del dispositivo de aprendizaje a distancia únicamente

Próximamente

- Sábado, 19 de junio, 10 am - Fecha de juego entrante para el kínder (Barkley Park)
- Domingo, 18 de julio, 10 am - Fecha de juego entrante para el kinder (Barkley Park)
- Lunes 9 de agosto: Día de Roy Cloud Maze (sesiones AM y PM)
- Domingo, 15 de agosto, 3:30 pm - Fecha de juego para niños de kínder entrante (Patio de juegos de kinder)
- Miércoles 18 de agosto: primer día de clases para estudiantes

Nota: todas las reuniones son virtuales

NOTICIAS DE LA ESCUELA Y DEL PTO

¡Jog-A-Thon demuestra que somos Roy Cloud fuertes!

¡Nuestra comunidad de Roy Cloud Strong hizo un "esfuerzo adicional" para ayudarnos a superar nuestra meta de recaudación de fondos del Jog-A-Thon! Gracias a su apoyo, **recaudamos \$ 71,275 para ayudar al PTO a** financiar varios programas escolares. C elicitaciones a todos los ganadores Jog-A-Thon ... Esperamos que disfrute de sus premios merecidos! **GRACIAS** también al comité de increíbles padres voluntarios que pasaron innumerables horas planificando y ejecutando este divertido evento de una semana para nuestros estudiantes.



Duplica su compromiso de Jog-A-Thon con la igualación de la empresa

Una manera fácil de duplicar su contribución de compromiso es a través de programas de donaciones para empleados. Las promesas de Jog-A-Thon se consideran donaciones deducibles de impuestos y muchas corporaciones igualarán estas donaciones a nuestra organización. Considere ver si su empresa igualará su generosa donación a través de [Double](#)



[the Donation](#) y hará que cada dólar sea más rentable para Roy Cloud.

¡Sigue caminando!

Los niños se han acostumbrado a sus contadores de pasos durante la semana de Jog-A-Thon y, dada la cantidad de pasos registrados, sabemos que están ansiosos por salir y seguir moviéndose. Anime a sus hijos a seguir caminando durante el verano y estén preparados para seguir una de nuestras [rutas seguras a la escuela](#) en el nuevo año escolar. Regístrate para [unirse a uno de nuestros walkpools](#) y continúe con la tendencia ecológica de dejar el automóvil en casa. ¡Feliz verano y feliz paseo!



Guarde el trabajo de los estudiantes con Google Takeout

Google Takeout es un servicio que ofrece Google para exportar fácilmente sus datos. Si se va del distrito (¡felicitaciones a nuestros estudiantes de octavo grado!) O le gustaría guardar el trabajo de los estudiantes de este año, puede usar Google Takeout para descargar cualquier trabajo en Google Drive, Classroom y más de su estudiante.



Para acceder a Takeout, haga que su estudiante inicie sesión en su cuenta RCSD y acceda a las [herramientas de Google Takeout](#).

ACTUALIZACIÓN DE STEAM DE MS. KWA

¡Los estudiantes están de vuelta en la fábrica!

¡Ha sido muy emocionante tener a los estudiantes de regreso en Makery y hacer STEAM en clase! Los estudiantes se involucraron con Book Creator y también disfrutaron de otras actividades:

- [Codificado con Scratch Jr.](#)
- [Montañas rusas de papel construidas](#)
- [Hizo accesorios para "Caminando por la revolución estadounidense"](#)



2021 Se necesitan voluntarios para el compostaje a la hora del almuerzo

A partir de este otoño, Roy Cloud estará compostando exfoliantes alimentarios ... ¡pero necesitamos su ayuda! Dado que reducir el desperdicio de alimentos requiere un cambio en la forma en que los niños desechan las sobras del almuerzo, estamos buscando algunos voluntarios durante las horas del almuerzo para ayudar a enseñar a los estudiantes cómo separar adecuadamente sus alimentos. ¿Tiene algo de tiempo durante el día para ayudar ocasionalmente a monitorear nuestros esfuerzos de clasificación a la hora del almuerzo? [Regístrate](#) para ayudar a nuestra escuela a ser más sostenible!



¡Felicitaciones a todos los estudiantes de secundaria que participaron en nuestro programa de enriquecimiento piloto de español de Rosetta Stone! Tenga en cuenta que sus cuentas permanecerán activas hasta finales de agosto y podrá continuar practicando durante el verano. Para aquellos que se perdieron el piloto, ¡aún pueden unirse a una de nuestras aulas de Roy Cloud Duolingo para [español](#), [latín](#), [chino](#), [alemán](#) o [klingon](#) y practicar durante el verano! Si lo desea, podemos compartir la información de contacto entre las familias de Roy Cloud que están aprendiendo el mismo idioma para que puedan seguirse y competir por la mayor cantidad de coronas o XP obtenidos.



Actividades de enriquecimiento de verano

¿Están sus hijos en casa durante el verano y no está seguro de qué hacer con ellos? Hemos publicado algunas actividades (gratuitas) divertidas y enriquecedoras [en el sitio web del PTO en las](#) que sus hijos pueden participar. ¡Consulte la lista de recursos y disfrute de su verano!

- [Tareas escolares y actividades de enriquecimiento](#)
- [Visitas virtuales a zoológicos, museos, parques nacionales y sitios históricos](#)



NOTICIAS DE LA COMUNIDAD

Desafío de aprendizaje de verano de la biblioteca pública de Redwood City

La Biblioteca Pública de Redwood City acaba de anunciar su Desafío de Aprendizaje de Verano 2021 a partir del 1 de junio. ¡Niños! ¡Adolescentes! ¡Adultos! Todos pueden aceptar el desafío y leer, escuchar y aprender durante todo el verano. [Regístrate hoy](#) para el programa, que incluye libros, premios, programas virtuales y presentaciones gratis.



Programa de verano para estudiantes de noveno grado

El Club de Niños y Niñas de la Península y el Distrito de Escuelas Secundarias Sequoia Union invitan a los estudiantes de noveno grado en ascenso a unirse a ellos en un [programa de verano](#) lleno de diversión, aprendizaje y amistades. El programa de verano en persona se lleva a cabo en la casa club de Redwood City del 14 de junio al 23 de julio. [Envíe una solicitud](#) para participar.



La Fundación para la Educación de Redwood City (RCEF) lanzó un mini documental ***La Familia, La Comunidad*** para recaudar fondos para las escuelas más desatendidas de RCSD y resaltar la capacidad de recuperación de las familias de Redwood City durante la pandemia. Visite <https://www.rcef.org/la-comunidad21> para ver la transmisión en vivo.



Parques de Redwood City y campamentos de verano recreativos

Redwood City Parks, Recreation & Community Services ha publicado su Guía de actividades de verano de 2021 y el registro está abierto para una lista divertida de campamentos de verano virtuales y en persona para todas las edades. [¡Vea la guía y regístrate para los campamentos](#) antes de que se llenen todos!



Información y asistencia para familias de RCSD

Cada semana, se comparten nuevas oportunidades dentro de nuestra comunidad para apoyar e involucrar a las familias en el Distrito Escolar de Redwood City. Éstos son solo algunos:

- [Kits de comidas de verano de RCSD](#)
- [Tablero RCSD COVID-19](#)
- [Hoja de ruta de RCSD para reabrir mi escuela](#)
- [Centro de Escuelas Seguras de California para Todos](#)
- [Formularios de asistencia técnica de RCSD: inglés | Español](#)

Acerca del Roy Cloud Thunderbolt

[Suscríbase](#) al boletín electrónico quincenal de Thunderbolt. Envíe un correo electrónico a PTO Comms para [enviar un artículo](#).

Para su publicación el jueves, las presentaciones de artículos deben recibirse antes del lunes y pueden editarse. Si es un programa con fines de lucro que no se encuentra en Roy Cloud, envíelo a [Peachjar](#).

Enlaces útiles

[Sitio web de PTO](#) | [Calendario de la PTO](#) | [Póngase en contacto con el PTO](#)

[Sitio web de la escuela](#) | [Calendario escolar](#)

[Spot de directorio](#) | [Portal de Powerschool](#) | [Directorio de personal](#) | [Folletos de melocotón](#)

